

FOTONOTICIA



“Para Iberdrola, la transición energética empezó hace 20 años”

El presidente del grupo Iberdrola, Ignacio Galán, ha participado en el foro *Latinoamérica, Estados Unidos y España en la economía global*, organizado por El País y la Cámara de Comercio España - EE. UU. dentro del marco de la [Semana del Clima de Nueva York](#). Durante su intervención, Galán ha destacado las siguientes ideas:

- El presidente de Iberdrola ha asegurado que “la [transición hacia la economía verde](#) es una gran oportunidad” y ha abogado por que Europa no deje pasar el tren y lidere este proceso. En su opinión, la Comisión Europea va por el buen camino al fijarse como grandes objetivos la digitalización y el *green deal*.
- “El tiempo se acaba”, ha reiterado Galán, que ha insistido en que es el momento de pasar de los objetivos a los hechos concretos y medibles. “No solo hay que ser buenos en 2050, sino también en 2019”, ha agregado.
- Galán ha señalado que en Iberdrola “la transición energética empezó hace 20 años”, cuando la compañía fue pionera en la apuesta por las



FOTONOTICIA

energías renovables. “Iberdrola ha demostrado que hacer las cosas respetando el medio ambiente no va en contra de los intereses de los accionistas ni de los trabajadores, sino en beneficio de la sociedad”, ha defendido el presidente de la compañía.

- Galán ha explicado que las energías renovables han alcanzado el grado de madurez suficiente para resultar competitivas y ha añadido que, además, hoy en día existen los [instrumentos financieros necesarios para impulsar este giro hacia una economía verde](#).

